
 Ata da 642ª Reunião Ordinária da Diretoria Executiva do SIMESC 1 

Gestão 2018/2021 2 
Data: 29/10/2018. Hora 19h30min. Local: sala de reuniões do SIMESC. Lista de presença: anexa. 3 

1. Leitura e Aprovação da Ata Anterior: Lida e aprovada com retificações. 4 

2. Expediente: 5 
2.1. Correspondências recebidas: Recebemos Ofício encaminhado pelo deputado estadual João Amin se 6 

manifestando a respeito de um pedido de informação sobre o fechamento de leitos pediátricos em SC. Os 7 

números relativos às Unidades Estaduais de Saúde não refletem o que havia sido divulgado. Ainda assim 8 

a redução de leitos em Pediatria é preocupante.  9 

 3. Informes:  10 
3.1. Diretoria Executiva: Jornalista Juliano informa que foi enviado e-mail marketing informando que 11 

em Tubarão também tem  Diretoria Regional do SIMESC. Dr. Cyro apresenta Oficio de renúncia ao 12 

cargo de diretor de Apoio ao Graduando em Medicina por parte da Drª. Marise Rodrigues. Relata que 13 

participou hoje de reunião com os formandos em medicina da UNISUL – Palhoça, acompanhado da Drª. 14 

Eliane, advogada Mariah, jornalista Carla, coordenadora Juliana e servidor Jean, ocasião em que o 15 

SIMESC foi apresentado aos futuros colegas. Estavam presentes aproximadamente 30 formandos e a 16 

reunião foi muito produtiva.  17 

3.2. Plantão de Diretoria: Dr. André recebeu duas ligações. A primeira de um médico de Chapecó 18 

solicitando o contato do jurídico e a segunda de um médico de Fortaleza a respeito de vagas de emprego. 19 

Assume o plantão Dr. Khalil. Obs: Nossa assessoria de Comunicação passará a disponibilizar aos 20 

Diretores SIMESC um cartão padronizado com o Diretor que assume o plantão (e todos poderão 21 

compartilhar em suas redes sociais).  22 

3.3. Diretorias Regionais: Dr. Roman informa que recebemos o relatório trimestral da Regional de 23 

Videira no dia 29/10. 24 

4. Ordem do Dia 25 
4.1. Reunião em Balneário Camboriú (23/10/18) – breve relato: Dr. Leopoldo relata ter participado de 26 

reunião em Balneário Camboriú no dia 23 de outubro com a participação de 13 médicos, incluindo os 27 

diretores técnico e clínico do Hospital Santo Antônio de Itapema. Estavam presentes também os Drs. 28 

Cyro e Marcelo Rogelin, advogado Dr. Rodrigo, jornalista Eduardo e servidora Ana Cristina. O SIMESC 29 

havia sido convidado à reunião devido ao atraso no pagamento de salários do mês de agosto. Já no início 30 

da reunião recebemos a informação de que os valores devidos haviam sido depositados e entrariam na 31 

conta dos médicos no dia seguinte. Após essa informação a reunião se voltou a possíveis novos atrasos e 32 

a possibilidade de o IDEAS continuar ou não gerenciando o Hospital. Ficou decidido que será marcada 33 

uma audiência com a prefeita Srª. Nilza Nilda Simas para se discutir o futuro do Hospital. Outros assuntos 34 

que entraram em pauta foram problemas enfrentados com equipamentos quebrados, falta de insumos 35 

médicos e problemas com o administrador geral.   36 

4.2 Federação Médica Brasileira; por que representação nacional?; diretores FMB; Congresso 37 
FMB – 22/23 nov 2018/SP; Programação; Nova Diretoria; Delegados SIMESC: Dr. Cyro explica 38 

como é formada a Diretoria da FMB. Cada região tem direito a 4 representantes e a cada três anos uma 39 

região fica com a Presidência; a escolha do Presidente é feita por voto dos delegados regionais escolhidos 40 

previamente em Assembleia. O SIMESC fará uma Assembleia no dia 05 de novembro para escolher os 41 

Delegados que nos representarão. Atualmente a Presidência está com a região Norte e passará para região 42 

Sudeste durante o 1º Congresso da FMB a realizar-se nos dias 22 e 23 de novembro em São Paulo.  Dr. 43 

Cyro expressa preocupação em relação ao fim do recolhimento da Contribuição Sindical Urbana e 44 

ressalta que o novo Presidente enfrentará dificuldades tendo em vista que grande parte da arrecadação 45 

anual da Federação se dava através deste recolhimento e enfatiza que nesse momento incerto precisamos 46 

ficar atentos e unidos. O assunto voltara à ser debatido na Assembleia referida.  47 

5. Proposta de pauta para a próxima reunião: Nova gestão e planos para 2019. 48 

6. Assuntos informais: Nada relatado. 49 

 50 

 51 

Florianópolis, 29 de outubro de 2018. 52 

 53 

 54 

(Ata redigida por Ana Cristina da Silva, funcionária do SIMESC e revisada pelo Dr. Roman Leon 55 

Gieburowski Junior Secretário Geral do SIMESC). 56 
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